

“Recorrer casa por casa para defender la esperanza”, pide Morena a militantes

Demanda al instituto actitud imparcial y recuerda que el fraude ya se castiga con cárcel

ANDREA BECERRIL

En el arranque de las campañas para las elecciones del próximo 6 de junio, la dirigencia y senadores de Morena demandaron que haya una actitud imparcial del Instituto Nacional Electoral (INE) y resaltaron que el proceso se dará en un contexto jurídico en el que el fraude es ahora delito grave y se castiga incluso con prisión oficiosa.

El presidente de Morena, Mario Delgado, llamó a militantes y simpatizantes de ese partido a salir a las calles y recorrer casa por casa, “para defender la esperanza y lograr que la transformación llegue a todos los rincones del país”.

A su vez, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, dijo que ojalá se cuente “con un INE que no sea cómplice, que no actúe con parcialidad, con una conducta cargada” contra uno de los participantes en la contienda, que es Morena.

“Que sea la mayoría la que decida en las urnas”, agregó e hizo un llamado a todos los candidatos a que actúen con nivel político, en un proceso que será el más grande de la historia de México y en el que se contendrá por 21 mil 368 cargos de representación popular.

Por separado, el senador Martí Batres consideró que dentro de la transformación que vive México se requiere romper con la larga historia de fraudes electorales y que haya un comportamiento distinto de candidatos y autoridades, a efecto de lograr unos comicios limpios y ejemplares.

Recalcó que será una elección diferente, con nuevas reglas, en las que la compra de votos, falsificación o robo de la papelería electoral ame-

ritarán prisión preventiva oficiosa, es decir, quienes incurran en ello serán encarcelados de inmediato y deberán esperar el juicio en prisión, ello debido a la reforma aprobada en 2019, que considera el fraude en comicios como delito grave.

Dentro de esa tipificación, dijo, entra la manipulación de las cifras electorales por parte de las autoridades encargadas de organizar las elecciones. “Es importante acabar con la larga historia de defraudación electoral en nuestro país”, insistió el senador Batres.

Apelan al respeto

Igualmente, el presidente del Senado, Eduardo Ramírez, llamó a respetar el orden constitucional y las leyes que el Poder Legislativo ha construido para garantizar la legalidad, imparcialidad y certidumbre en los comicios.

Llamó a candidatos, partidos políticos, autoridades y ciudadanos a conducirse con respeto, a fin de garantizar el estado de derecho y cumplir y hacer efectivas las normas electorales.

